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Anfrage 0915/2020 zur Sitzung am 03.06.2020 

 
Akustische Signalanlagen im Mainzer Stadtgebiet (SPD) 
 
Akustische Signalanlagen an Ampeln und Straßenbahnübergängen dienen dazu die Überwege 
sicherer zu machen. Besonders für blinde und sehbehinderte Menschen sind die akustischen 
Signalanlagen überlebenswichtig. 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1. Wie viele akustische Signalanlagen befinden sich derzeit im Mainzer Stadtgebiet? 
2. Nach welchen Kriterien werden diese aufgestellt? 
3. Gibt es einen Maßnahmenkatalog mit Prioritäten, wo und wann neue akustische 

Signalanlagen aufgestellt werden? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, bitten wir diesen 
zur Verfügung zu stellen. 

4. Wie teuer ist im Durchschnitt die Errichtung einer akustischen Signalanlage? 
5. Warum gibt es im Mainzer Stadtgebiet Überwege, wo an den Ampeln eine akustische 

Signalanlage installiert ist, aber am anschließenden Straßenbahnüberweg keine?  
 
 
 
 
gez.      f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers    Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführung 
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